



## **ATIENDEN SECUNDARIAS TÉCNICAS EN BCS A MÁS 15 MIL ESTUDIANTES**

- Se les forma en talleres diversos que los capacitan para la vida productiva

Con la finalidad de preparar a las y los estudiantes según los lineamientos de la Nueva Escuela Mexicana, las secundarias técnicas atienden a más de 15 mil adolescentes en 24 planteles que operan en los municipios de la entidad, con la excepción de Loreto, informó Enrique Rivas Reyes, jefe del departamento de esta modalidad académica.

Explicó que en las diferentes regiones del estado funcionan planteles que se especializan en los temas agropecuario, pesquero e industrial, donde el alumnado realiza proyectos integradores cuyo propósito es mejorar el entorno de aprendizaje escolar.

Rivas Reyes comentó que, en estas instituciones, 896 docentes brindan a sus alumnas y alumnos la oportunidad de culminar la educación básica, además de darles las bases que requieren para continuar sus estudios en bachilleratos tecnológicos y, posteriormente, cursar una carrera profesional que les permita incorporarse con éxito al sector productivo.

De modo permanente, afirmó, se aplican estrategias de acompañamiento a las y los alumnos y destacó también el trabajo de los docentes en función de tutoría, quienes apoyan al estudiantado para regularizarse, evitar la reprobación y elevar su rendimiento escolar.

